

L'espace jeu de vocabulaire et trivia / Space Vocabulary and Trivia Game

Voici un jeu de vocabulaire et de trivia pour tester vos connaissances sur l'espace.

Vous aurez besoin du modèle de jeu de société, les cartes, un dé et quelque chose pour utiliser comme pièce de jeu de société.

Comment jouer :

- Si vous jouez avec quelqu'un d'autre choisir qui va aller en premier. Mettez tes pièces de jeu de société sur le carré qui dit départ.
- Les joueurs vont rouler le dé et bouger leur pièce de jeu de société. Sur le carré qu'ils se trouvent sur, ils vont choisir une carte et répondre à la question soit de vocabulaire, ou de trivia. Si vous voulez seulement répondre aux questions de vocabulaire ou de trivia pendant le jeu vous pouvez séparer les cartes, sinon, mettez les cartes ensemble. Si le joueur répond correctement à la question il peut bouger un carré en avant, s'il donne une mauvaise réponse, il faut reculer par un carré, mais s'il ne connaît pas la réponse à la question, il peut rester sur place.
- Si un joueur se trouve sur un carré avec un vaisseau spatial, il peut avancer deux espaces. Mais si un joueur se trouve sur un carré avec un astéroïde, il faut reculer un espace. Notez que les joueurs n'ont pas besoin à répondre à des questions s'ils se trouvent sur un de ces types de carrés.
- Le gagnant est le joueur qui atteint le dernier carré, le carré de fin en premier.

Here is a vocabulary and trivia game to test your knowledge on space.

You will need our board game template, our cards, a dice, and something to use as a board game piece.

How to play:

- If you are playing with someone else, choose who will go first. Place the board game pieces on the start square.
- Players will take turns rolling the dice and moving their board game pieces. On the square that they land on, they will choose a card and answer a question on either vocabulary, or trivia. If you would only like to answer questions on vocabulary or trivia during the game, you can separate the cards; otherwise, place all of the game cards together. If a player responds correctly to the question, they can move up one more space. If they give an incorrect answer, they must move back one space, but if they do not know the answer to the question, they can stay in place.
- If a player lands on a square with a rocket ship, they can move forward two more spaces. However, if a player lands on a square with an asteroid they must move back a space. Note that players do not have to answer any questions when they land on either of these types of square.
- The winner is the player that first reaches the final square, the finish.